
 

 

 

 先月２９日（火）に市内１１小学校の６年生が山梨中銀スタジアムに一堂に会して，陸上記録会が実施され

ました。当日は，あいにくの秋雨が１日中降り続いていたため，トラックもフィールドも，そしてボールやセ

－フティマットも滑りやすく，怖かったり扱いにくかったりしたと思います。しかし，子どもたちは自己ベス

ト更新を目指して全力で競技しました。種目毎に順位こそつきますが，運動会直後から仲間と一緒に励まし合

い，助け合いながらこれまで練習してきたことに大きな価値があります。大きな行事を終える毎にたくましさ

を増す６年生ですが，その力を２学期後半の学校生活に生かしてほしいと思います。 
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（お詫び）６年生全員の競技の瞬間を撮影することはできませんでしたが，６年生の活躍と頑張りをお伝え
したくて，種目毎の集合写真を含めて３４人全員を載せました。ご理解の程よろしくお願いいたします。 



 

 

 

 ７月の６年生の算数に続きまして，先月２３日（水）に他校から３０名ほどの方々

が来校してくださり，拡大校内研究会が行われました。今回は３年生の井上教諭が算

数「はしたの大きさの表し方を考えよう」の単元で，小数の授業を行いました。 

 この学習の導入にあたり，子どもたちにとって身近な

小数（ペットボトルのかさ等）を扱い，自分ごととして

学習できるように，水のかさを測る活動を取り入れ，量

感を伴いながら学習目標の達成を目指しました。 

 授業後の研究会では，操作活動で扱ったかさを図に表

現することの難しさ等，多くの意見をいただきました。 

中巨摩算数研究会授業研究会 
 先月３０日（水），他学年が下校し終わった６校時

に，中巨摩地区算数研究会の先生方が，同研究会に

所属している有野智華教諭の４年生算数「広さを調

べよう」の授業研究会のために来校しました。あら

かじめ行った陣取りゲームの結果を使い，広さを比

べるときの単位の必要性を理解するための授業で

した。切って重ねたり，周りの長さを測ったり，線

を引いたりと多様な考えが出されまし 

た。授業後は，「楽しかった。」「時間が 

気にならなかった。」などの声が子ども 

たちから聞こえてきました。 

科学クラブ ～ホバークラフト作り～ 
 先月の２回の科学クラブでは，山梨県立産業短期

大学より外部講師としまして，松田先生に来ていた

だきまして，ホバークラフト作りを行いました。ス

イッチONにして，完成した作品が滑るように動き

出した時，子どもたちからは大歓声が上がりまし

た。 

 

 

 

 

学校保健委員会 
 先月３１日（木）に敷島学校給食センターより雨

宮栄養教諭をお迎えして，「朝食について」の学習会

を行いました。参加した６年生も，小学生のこの時

期に，いかに朝食が必要なのかが改めて分かったと

思います。 

 

 

 

字をおぼえようキャンペーン 
 やはたいぬくんが今年は１年生教室に来てくれ，

字の大切さを学びました。やはたいぬくんの人気は

絶大で子どもたちも大喜びでした。大型漢字ボード

での説明があったり，やはたいぬくんが習字を書い

たりしてくれました。お土産に漢字ハンカチもいた

だきました。 

 

 

 

読書週間（10/21～31） 
 今年も読書週間として１０日間ほどの設定があ

りました。読書週間中には恒例の読書集会も開か

れ，クイズや本の紹介などがあり，子どもたちの新

たな本との出会いに大変参考になったと思います。

また，「先生方のおすすめ本」や「新しい本の紹介」

も大廊下に掲示されています。秋も終盤になります

が，親子でもう一冊読んでみませんか？ 

ひさしぶりに，ちょっといい話 
 昨日の夕方，交番から電話がありました。最初は
ドキッとしましたが，話の内容は次の通りでした。
お店の裏の畑に危ない物が落ちていたので，６年生
５人の女子がそれを拾って交番に届けたのだそう
です。その時，お巡りさんがとても親切に対応して
くれたので，５人がお礼に手紙を書いて渡したのだ
そうです。手紙をもらったお巡りさんが 
とても喜んでいました。危険な物を交番 
に届けるだけでも素敵な行動ですが，お 
巡りさんに感謝できるピュアな心をもっ 
ている子どもたちに感心しました。 



 


